



Ehrenmitglied des Historische Kälte- und Klimatechnik e.V.

Erhard Päßler

Erhard Päßler wurde auf der Mitgliederversammlung des HKK 2012 in Chemnitz wegen seines großen Engagements für den Verein zum Ehrenmitglied ernannt.

Erhard Päßler hat sich ganz besonders für die Erweiterung der „Straße der Kälte“ in Sachsen eingesetzt. Allein sieben sehr interessante Stationen hat er aufgespürt und dokumentiert.

Zudem hat er mit sehr interessanten Informationen zur Geschichte heute nicht mehr existierender Unternehmen der Kältetechnik einen ganz wesentlichen Beitrag geliefert.